

Inès et sa redécouverte de vocation avec SuperKarriere



Le doute s'installe: une passion qui s'effrite

Inès, 19 ans, est confrontée à un dilemme de taille en plein milieu de sa première année de master en droit à l'Université de Liège. Après les examens de Noël, un sentiment inattendu s'empare d'elle : une désaffection profonde pour le droit, une voie qu'elle avait toujours cru être la sienne. L'étude de cas, la jurisprudence, loin de la captiver, commence à peser sur son moral et sur ses aspirations. Elle se trouve souvent à rêvasser à des carrières dynamiques et innovantes loin des tribunaux et des textes légaux.



Première recherche d'aide: une révélation insuffisante

Inès décide de parler de ses doutes à un conseiller de l'université. Bien que l'écoute soit présente, les réponses qu'elle reçoit sont trop imprécises et n'offrent pas les alternatives rassurantes dont elle a besoin. On lui suggère de "donner du temps au temps", mais Inès sait au fond d'elle que son désir de changement est plus profond qu'un simple doute passager.

La rencontre avec SuperKarriere: un nouveau départ

Poussée par le besoin de trouver une orientation qui lui corresponde réellement, Inès découvre SuperKarriere lors d'une recherche sur internet. Attirée par la promesse d'une réorientation basée sur des tests de personnalité précis et un suivi professionnel, elle décide de s'engager dans le processus. Les tests révèlent une préférence marquée pour les interactions sociales, les langues, l'innovation et la gestion, des éléments peu exploités en droit.

Éveil d'une nouvelle passion: le monde des affaires

Grâce aux résultats obtenus, SuperKarriere lui suggère de considérer des études en gestion commerciale. La perspective de rejoindre HEC Liège, avec son approche plus dynamique et centrée sur le monde des affaires, allume une étincelle dans le cœur d'Inès. Cette révélation lui donne une nouvelle énergie et une direction claire pour la suite.

Dialogues enrichissants: un chemin se dessine

Inès engage des discussions régulières avec Tim, son conseiller virtuel disponible à tout moment, qui l'aide à explorer cette nouvelle voie. Parallèlement, elle participe à des vidéoconférences avec des experts de SuperKarriere et des professionnels du commerce. Ces échanges lui permettent d'obtenir des détails concrets sur les cours, les débouchés, et même les réalités du marché du travail, incluant les perspectives de carrière et les éventuels salaires.



Premiers pas affirmés: une décision mûrie

Encouragée par cette découverte et armée de toutes les informations nécessaires, Inès prend la décision audacieuse de se réorienter. Elle s'inscrit à HEC Liège, où elle commence à étudier avec un enthousiasme renouvelé, se sentant enfin à sa place.

Une vocation redéfinie

Aujourd'hui, Inès est convaincue d'avoir pris la bonne décision. Les cours de commerce répondent à ses attentes, lui permettant de s'engager pleinement dans une carrière qui stimule à la fois son esprit et ses ambitions. SuperKarriere lui a non seulement ouvert les portes d'un nouvel horizon académique mais lui a également donné les outils pour embrasser pleinement son nouveau chemin. Son histoire illustre parfaitement comment une orientation adaptée et personnalisée peut transformer l'incertitude en opportunité, guidant les étudiants vers des carrières où ils peuvent vraiment exceller.